



written by Daisuke

## ひまわりふあみりーかるた

今月はひまわりふあみりーが 10 回もあります。(通常ふあみりー 5 回、お昼のふあみりー 3 回、出張ふあみりー 2 回) たくさんのファミリーに参加することは言葉がたくさん喋れるに直結しています。出来る限り参加しましょう。

ついに金沢にも新しいファミリーが誕生することとなりました。名前等は現時点では自分は聞いていませんがプレファミリーを来月の 8 月 4 日(金)からヒラリがフェロウとなってスタートさせることとなりました。環境が豊かになることはすごく良いことです。ファミリーに参加できる機会が増えることは本当にいいですね。みんなでヒラリを盛り立てて、たくさん喋れるようになりましょう。

いよいよ、青少年も韓国に出発します。最後までたくさん歌って、楽しい交流になると嬉しいと思います。Japan Tent もスタートします。29 日のふあみりーではみんなでゲストともども花火大会にも行こうと企画しています。みんなで楽しみましょう。先日受入をした杜鵑(Du Juan) の所に自分たち家族が夏に行くこととなりました。内モンゴルということで、一気に中国語も近くなりそうです。2 歳のはやとっちが大好きなお姉さんですので、再会が楽しみです。

前回の講演会の打ち上げで、8 月 5 日 6 日に男性陣で名古屋に行こうという話しが出ていました。(6 日のお父さんワークショップに参加) その準備を 7 月 22 日にしたいと思います。他の地域の男性陣にも声をかけるつもりです。みんなもぜひ参加してください。

こうやって書いていると、本当にひまわりふあみりーは最近元気だなーと思います。このまま第二第三のひらりが誕生するといいですね。

最近、さおちゃんがメタ活の達人になりつつあります。はやとっちが言う言葉をそのままねちゃいます。CD の序文(中国語)も機嫌がいいとやったりします。子供はすごいなー。青少年交流も楽しみですね。

駆け足のカルタでしたがプラスの話題ばかりですごく嬉しいです。

ファミリーが増える=地域が豊かになるにしたいと思います。

そして最終的にはたくさん喋れるようになろう !

以上

さんちゃん : 090-4687-5277

大輔 : 090-2121-0582

Tel&Fax : 076-262-0148

